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令和５年度 石狩市教育委員会会議（５月定例会）会議録 

 

令和５年５月30日（火）           開 会 13時30分 

市役所本庁舎 第２委員会室 

 

○委員の出欠状況 

委  員  氏  名 出席 欠席 備     考 

教育長  佐 々 木 隆 哉 ○   

委 員  松 尾 拓 也 ○  教育長職務代理 

委 員  根 本 壽 夫 ○   

委 員  坪 田 清 美 ○   

委 員  鈴 木 里 美 ○   

  

○会議出席者 

役     職     名  氏    名 

生涯学習部長 蛯 谷 学 俊 

生涯学習部次長（教育指導担当） 髙 橋   真 

生涯学習部次長（社会教育担当） 伊 藤 学 志 

総務企画課長 東     薫 

学校教育課長 森 本 栄 樹 

教育支援課長 鈴 木 昌 裕 

市民図書館副館長 岩 城 千 恵 

社会教育課長（兼公民館長） 斉 藤   晶 

給食センター長 髙 石 康 弘 

文化財課長 小 島   工 

総務企画課主幹 笠 井   剛 

総務企画課総務企画担当主査 鎌 田 晶 彦 

総務企画課総務企画担当主任 波   京 平 

 

〇傍聴者 ０人 

 

  



2 

 

議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名 

 

日程第２ 議案審議 

議案第１号 石狩市民図書館条例施行規則の一部改正について 

議案第２号 令和５年度教育行政執行方針について【非公開】 

議案第３号 令和５年度一般会計予算（補正第４号）について【非公開】 

議案第４号 石狩市教育支援委員会委員の解嘱について【非公開】 

議案第５号 石狩市教育支援委員会委員の委嘱について【非公開】 

議案第６号 石狩市いじめ問題対策連絡協議会委員の解嘱について【非公開】 

議案第７号 石狩市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について【非公開】 

議案第８号 石狩市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について【非公開】 

議案第９号 石狩市民図書館協議会委員の任命について【非公開】 

承認第１号 石狩市学校運営協議会委員の任命について 

承認第２号 石狩市学校給食センター運営委員会委員の解嘱について 

承認第３号 石狩市民図書館協議会委員の解任について 

 

日程第３ 教育長報告 

 

日程第４ 報告事項 

①令和５年度市内小中学校の児童生徒数・学級数について 

 

日程第５ その他 

① 浜益区の教育・保育環境整備に関する保護者説明会の開催について 

 

日程第６ 次回定例会の開催日程 

                                     

 

開会宣告 

 

（佐々木教育長） 

ただいまから令和５年度教育委員会会議５月の定例会を開会いたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名 

 

（佐々木教育長） 
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日程第１ 会議録署名委員の指名ですが、これは鈴木委員にお願いをします。 

 

日程第２ 議案審議 

 

（佐々木教育長） 

日程第２ 議案審議を議題といたします。 

 

議案第２号から議案第９号の審議を非公開とする件について 

 

（佐々木教育長） 

議案第２号及び議案第３号につきましては、石狩市教育委員会会議規則第 15

条第１項第４号（法第 29条に基づく市長への意見の申出に関すること）に、ま

た、議案第４号から議案第９号の６議件につきましては、同規則第 15条第１項

第２号（附属機関の委員の委嘱又は任免に関すること）に該当しますので、非公

開案件として後ほど審議したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、非公開案件とすることに決定いたしました。 

 

議案第１号 石狩市民図書館条例施行規則の一部改正について 

 

（佐々木教育長） 

議案第１号 石狩市民図書館条例施行規則の一部改正について事務局から提

案お願いいたします。 

 

（岩城副館長） 

議案第１号「石狩市民図書館条例施行規則の一部改正」につきまして、説明い

たします。この度の改正は著作権法が一部改正されることにより、石狩市民図書

館条例施行規則第 17条第１項で引用する著作権法の項を「第３項」から「第７

項」に変更するものです。 

なお、引用する第７項の内容につきましては、図書館資料の複写に関すること

となっております。私からは以上です。 

 

（佐々木教育長） 
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ただいま説明のありました議案第１号につきまして、ご意見、ご質問などあれ

ばお願いいたします。 

 

【質問なし】 

 

（佐々木教育長） 

ないようですので、議案第１号については原案どおり可決でよろしいですか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、議案第１号について、原案どおり可決いたしました。 

 

承認第１号 石狩市学校運営協議会委員の任命について 

 

（佐々木教育長） 

次に承認第１号 石狩市学校運営協議会委員の任命について説明をお願いし

ます。 

 

（東課長） 

石狩市学校運営協議会委員の任命について、ご説明をいたします。議案の 10

ページをご覧ください。本件は、４月 25日開催の教育委員会会議終了後に、生

振小学校から委員の追加について申し入れがあり、４月 26日付けで石狩市教育

委員会教育長事務専決規程第２条第１項の規定に基づき専決いたしましたので、

同条第２項の規定に基づき報告し、承認を求めるものです。 

定数、任期等につきましては、４月定例会の内容と同様であり、議案に記載の

とおり、地域学校協働本部地域コーディネーターの森 幸二氏、１名を追加する

ものです。説明は以上です。 

 

（佐々木教育長） 

ただいま説明のありました承認第１号につきまして、ご意見、ご質問等はあり

ませんか。 

 

【質問・意見なし】 

 

（佐々木教育長） 
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ないようですので、承認第１号については承認ということでよろしいですか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、承認第１号については承認をされました。 

 

承認第２号 石狩市学校給食センター運営委員会委員の解嘱について 

 

（佐々木教育長） 

次に承認第２号 石狩市学校給食センター運営委員会委員の解嘱について説

明をお願いします。 

 

（髙石センター長） 

私から、承認第２号「石狩市学校給食センター運営委員会委員の解嘱について」

ご説明いたします。現在の委員につきましては、令和４年６月１日から令和６年

５月 31日までの２年間の任期で委嘱しておりますが、石狩市ＰＴＡ連合会ほか

２団体より、解嘱の意向及び後任の推薦があったことから、令和５年５月 17日

をもって委員の解嘱を行ったものであります。その内容は、教育関係団体の代表

者として、石狩市ＰＴＡ連合会所属の工藤 隆司氏、髙橋 容子氏、川上 麻衣子

氏、菅原 隆道氏、石狩市校長会所属の石山 雅之氏、石狩市教育振興会養護教諭

部会所属の池田 佳奈美氏、以上６名を解嘱するものであります。 

なお、本年６月までに運営委員会を開催する予定がないことから、後任の委員

は６月１日から新たに委嘱することとしております。私からは以上です。 

 

（佐々木教育長） 

ただいま説明のありました承認第２号につきまして、ご意見、ご質問等はあり

ませんか。 

 

（松尾委員） 

ＰＴＡ連合会の特定の役職にあたっている方が石狩市給食センター運営委員

会委員に推薦される整理になっているものなのでしょうか。 

 

（髙石センター長） 

松尾委員のご質問にお答えいたします。ＰＴＡ連合会からあて職という形で

石狩市学校給食センター運営委員会へ推薦いただいてはおりません。あくまで
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ＰＴＡ連合会の推薦をもとに判断させていただいているところです。 

 

（佐々木教育長） 

他にご意見、ご質問等はありませんか。 

 

【質問・意見なし】 

 

（佐々木教育長） 

ないようですので、承認第２号について承認ということでよろしいですか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、承認第２号については承認をされました。 

 

承認第３号 石狩市民図書館協議会委員の解任について 

 

（佐々木教育長） 

次に承認第３号 石狩市民図書館協議会委員の解任について説明をお願いし

ます。 

 

（岩城副館長） 

それでは、承認第３号 石狩市民図書館協議会委員の解任につきまして、説明

いたします。図書館協議会委員のうち、「家庭教育の向上に資する活動を行う者」

として、石狩市ＰＴＡ連合会から推薦を受け、図書館協議会委員に任命していた

委員が、令和５年４月 21日に開催された石狩市ＰＴＡ連合会総会におきまして、

ＰＴＡ連合会が推薦する役職を失ったことにより解任の申出があり、本会議に

おきまして解任承認を求めるものです。私からは以上です。 

 

（佐々木教育長） 

ただいま説明のありました、承認第３号について、ご意見、ご質問等はありま

せんか。 

 

【質問・意見なし】 

 

（佐々木教育長） 
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ないようですので、承認第３号について承認ということでよろしいですか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、承認第３号については承認をされました。 

 

日程第３ 教育長報告 

 

（佐々木教育長） 

次に、日程第３ 教育長報告を議題といたします。５月定例会での教育長報告

につきましては、資料をお配りしております。これをご覧いただきまして、報告

に代えさせていただきたいと思いますが、ご質問などあればお願いいたします。 

 

（松尾委員） 

28 日に公立高等学校の配置計画地域別検討協議会があったようですけれども、

私たちも関係する話があれば伺いたいです。 

 

（佐々木教育長） 

去年、道教委がこれからの高校づくりに関する指針を改定しましたので、その

説明と令和６年度から 12年度までの卒業者の見込みが提示されました。 

まず新しい指針ですが、主なターゲットは、地方都市とその周辺地域の高校を

どうするかというのが優先課題となっていて、札幌周辺は直近で何か変わると

いったようなことはありませんという説明がありました。 

次に、今後の卒業者の見込ですが、令和７年度までは大きな動きはありません。

札幌圏では、令和８年度で中学校を卒業する子供が２～３学級分ぐらい増える。

令和９年度から１２年度にかけては４年間で１０クラス相当の卒業者が減って

いく状況です。したがって、令和９年度以降については札幌市立高校の動向も踏

まえた検討は必要になると思います。そのような説明がありました。 

 

 

（松尾委員） 

令和８年にかけて少し増やして、そこからは減らしていくようなイメージな

のでしょうか。 

 

（佐々木教育長） 
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今のところ卒業者の見込みというだけで、それと高校の間口がどのように関

連付くかというのは、今後検討していくということになっています。 

 

（松尾委員） 

分かりました。ありがとうございます。 

 

（佐々木教育長） 

他にございませんでしょうか。 

 

（坪田委員） 

11 日のドリームキッズシティの内容と子供たちの様子について、お聞かせ願

えますでしょうか。 

 

（佐々木教育長） 

石狩青年会議所が初めての試みとして、子供のお仕事体験のイベントを実施

しました。当初は 100人募集でしたが、400人の応募がありまして、抽選で 150

人を選出することとなったようです。 

内容としては、念珠作りや重機を VRで動かす体験ですとか、コンビニ店員の

体験もありました。特徴的だったのは、石狩思いやりの心届け隊で、災害救助ボ

ランティア体験がありました。たくさんのブースを設けて、色々なものを子供た

ちが体験し、労働の対価として税金が天引きされた給料をもらい、それをブース

内の会計事務所に持っていき確定申告をすると、天引きされていたお金も戻っ

てきます。実際の社会の仕組みを楽しみながら勉強するといったようなイベン

トでした。非常に参加した方々からの評価は高かったというように聞いており

ます。 

 

（坪田委員） 

ありがとうございます。 

 

（佐々木教育長） 

他にございませんか。 

 

（根本委員） 

４月 28日の石狩教育局安榮指導監との面談では、どのようなお話があったの

でしょうか。 
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（佐々木教育長） 

この日は、令和５年度の義務教育指導監の学校訪問の計画について説明をい

ただきました。石狩教育局では、令和５年度の学校教育の基本方針として、学力

保障ということを謳っておりますので、それに向けて石狩市としては、読むこと

領域の課題解決、小中連携した教科指導、伸びしろ層や中間層、定着層に応じた

指導を実施していくこと、あとは、石狩市全体の状況についての報告をさせてい

ただきました。 

 

（根本委員） 

ありがとうございます。 

 

（佐々木教育長） 

他にございませんか。 

 

【発言なし】 

 

（佐々木教育長） 

ないようですので、教育長報告については、了承ということでよろしいですか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議がないのを認め、教育長報告について了承を頂きました。以上で日程第

３ 教育長報告を終了いたします。 

 

日程第４ 報告事項 

 

（佐々木教育長） 

次に日程第４ 報告事項を議題といたします。報告事項①令和５年度市内小

中学校の児童生徒数・学級数について、事務局から説明をお願いします。 

 

（森本課長） 

私から、「令和５年度石狩市立学校の児童生徒数・学級数について」、学校基本

調査の基準となる本年５月１日現在の状況を報告いたします。 

資料をご覧ください。始めに、表の見方でありますが、各小中学校について、

学年ごとに表示しており、括弧内にある数字が特別支援学級の人数、その下段が
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普通学級の人数です。丸で囲った数字については、普通学級の学級数となります。 

小学校全体の児童数は、小学校計の網かけをした部分の右から２番目で、

2,884人、学級数はその右側、全体で普通学級が 112、特別支援学級が 26という

編制となります。昨年度対比では、増減の網掛けをした部分で、児童数は 45人

の減、学級数は普通学級が２学級の減、特別支援学級３学級の増となっておりま

す。 

次に、中学校全体の生徒数は 1,589 人、学級数は全体で普通学級 53、特別支

援学級 15の編制となります。昨年度対比では、生徒数は 15人の減、学級数は、

普通学級は変わらず、特別支援学級が１学級の増となっております。 

小中学校全体の児童生徒数は、4,473 人で、昨年対比で 60 人の減少となって

おります。学級数につきましては、小学校の普通学級では、浜益小学校と厚田学

園前期課程が、今年度、１年生と２年生が複式学級となったため、それぞれ１学

級減となっております。 

次に、各学校における学級の編制についてご説明いたします。 

令和２年度までは、国の基準に基づき、小学校１年生を除き、１クラス 40人

学級となっておりました。令和３年４月の法改正により、令和３年度は小学校１

年生及び２年生が 35人学級、令和４年度の昨年度は小学校１年生から小学校３

年生までが 35 人学級と、今年度は小学校１年生から小学校４年生まで 35 人学

級の対象学年で、毎年度１学年ずつ上がることとなっております。 

また、北海道の独自の取組であります「少人数学級実践研究事業」では、今年

度は、小学校５年生と６年生及び中学校１年生が、この事業の対象学年として、

35 人の学級編制が可能であり、太枠で囲んだ花川小学校の５年生、南線小学校

５年生、花川北中学校の１年生がこの措置の対象となっているところでござい

ます。その他、黒色部分で白抜き数字の濃い網かけとなっているところが、複式

学級の編制を表しており、浜益小学校の１年生と２年生、３年生と４年生、５年

生と６年生、厚田学園の前期課程の１年生と２年生、３年生と４年生、５年生と

６年生が複式学級での編制となっております。 

また、浜益中学校の２年生と厚田学園の後期課程の２年生は、「基礎定数を活

用した学級編制の弾力化による学級編制」、いわゆる、担任外の教諭を活用して

本来の基準とは違う学級編制の弾力化によって編制を行っております。 

それぞれ、１年生か３年生に、複式学級となるところ、学級編制の弾力化によ

りまして、単式学級として編制しているところでございます。 

私から以上でございます。 

 

（佐々木教育長） 

ただいまの説明に関して、ご意見、ご質問等はありませんか。 
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（鈴木委員） 

南線小学校の児童数がとても多いと思います。年々児童数も増えているかの

ように思えるのですが、教室数などについてはどのように工夫されているので

しょうか。 

 

（東課長） 

ただいまのご質問に私からお答えいたします。委員ご指摘の通り、南線小は児

童数が増加している状況にあります。加えて、特別支援の児童も他校に比べて割

合が高いということもあり、学校現場においては、教室数が不足しているという

状況が生じております。そのため、特別教室の準備室を一部特別支援の教室に転

用し、対応しておりますけれども、それも限界がありますので、今年度、仮設校

舎として普通教室を３教室分、敷地内に増設することを予定しております。既に

契約締結しており、校舎はリースということになりますが、本年度中に３教室を

増設することとなっております。私からは以上です。 

 

（鈴木委員） 

教室数が増えるのですね。手洗い場やトイレなどは、教室が増えても、変更は

ないのでしょうか。 

 

（東課長） 

トイレの時間などは、学年、クラスで時間を調整しながら対応していただいて

いるというふうに聞いています。委員がお考えのとおり、水回りの設備はどこに

でも設置できるものではありませんので、非常に苦慮しているところですが、そ

こは学校の運営の中でご対応いただくということで、現在は考えているところ

です。私から以上です。 

 

（佐々木教育長） 

他に質問はございますか。 

 

（松尾委員） 

今、話にあがった南線小学校も含めてなんですけれども、今年の１年生と２年

生の人数を比べると、減少傾向にある学校が多いように見えましたが、今後の見

通しとして大幅な増減が見込まれるようなエリアはありますか。 

 

（森本課長） 
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特定のエリアということではないのですが、石狩市全体の傾向として、将来的

に就学することとなる０歳から６歳までの子供たちの人数を把握しております。

２年前の 2021 年の４月１日現在が 2,325 人、昨年の 2022 年４月１日現在が

2,302 人、2023 年４月１日現在が 2,277 人ということで、転入転出は不確定で

すが、大体 20数名程度のなだらかな減少という状況です。各学校個別のものは

傾向として調べておりませんが、極端に増えたり極端に減ったりというのは、あ

まりないのではないかと考えているところです。 

 

（東課長） 

ご承知かも知れませんが、緑苑台地区の開発されていなかった地域を地権者

で 250 世帯ほどの区割りをして販売する準備が進んでいます。どういった年代

が引っ越してくるのかはわかりませんけれども、価格の設定はあまり高くしな

いような話も聞こえておりますので、若年層といいますか、若い世代が入ってく

る可能性もあるのかなと思っています。ですので、小学校あるいは中学校の対象

の方が転入してくる可能性もありますので、そこも念頭に入れながら業務の将

来的な部分を考えていかなくてはならないなというふうに考えているところで

す。以上補足でした。 

 

（佐々木教育長） 

緑苑台小学校の児童は、急激に減っていく予定だったのですが、それが少し緩

和されるような状況です。増えるという状況になるのかは、実際に始まってみな

いことにはわかりません。 

 

（松尾委員） 

緑苑台小学校は１学年４学級で設計されていたでしょうか。 

 

（佐々木教育長） 

３学級です。 

 

（松尾委員） 

今は２学級ですので、１学級増えるくらいであれば、校舎としては、特段の対

応もなく受け入れることができる状況ですね。 

 

（佐々木教育長） 

教室数に直接影響するとすれば、世帯が増えることよりも特別支援教室でし

ょうね。タイプの違う子が１人入ってくると、そこで１クラス増設しなければな
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りません。 

 

（松尾委員） 

先ほどの前段の話に戻るのですけども、私が申し上げるまでもなく現実に児

童が入学してくるのは各学校であるわけですから、大まかにでも各学校区にお

いて今後、児童生徒が増えるのか、減っていくのかというのは押さえていたほう

がいいのかなと思いますので、ご検討いただければと思います。 

先ほど南線小学校の仮設校舎の話が出ましたけれども、どのような状況にな

っているのか、視察する機会についても併せてご検討いただきたく思います。 

以上です。 

 

（佐々木教育長） 

他にございませんか。 

 

【発言なし】 

 

（佐々木教育長） 

ないようですので、報告事項①については了解ということでよろしいですか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、報告事項①は了解をいたします。以上で日程第４ 報告事

項を終了いたします。 

 

日程第５ その他 

 

（佐々木教育長） 

次に日程第５ その他を議題といたします、委員のみなさんから何かござい

ませんでしょうか。 

 

【発言なし】 

 

（佐々木教育長） 

ないようでございますので、それでは事務局のほうから、いかがでしょうか。 
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（東課長） 

浜益区の教育・保育環境整備につきまして、昨年７月に基本設計業務を発注し、

本年１月に完成いたしました。昨年 10月６日に保護者説明会を開催し、ご意見、

ご提言をいただきました。完成した基本設計では、その際のご意見を反映してい

る内容もありますので、改めて保護者のみなさまにお集まりいただき、ご説明し

たいと考えております。日程につきましては、５月 31日（水）午後６時 30分、

会場は浜益コミュニティセンター「きらり」を予定しています。保護者へのご案

内は、各学校・保育園を通じて配布しており、区民の皆さまには回覧により周知

をしております。当日は、基本設計の成果品に基づき概要をご説明するとともに、

現段階における今後のスケジュールをお示しする予定です。 

 

（髙石センター長） 

委員の皆様には、総務企画課よりメールでお知らせさせていただきました、先

の５月１日に発生しました「学校給食における米飯の提供の遅延」について、改

めて口頭でご報告いたします。 

５月１日に調理員の着火確認ミスを起因として、一部の釜で炊飯が出来ず、予

定量の７割程度の炊き上がりとなりました。各校への配分量を調整するなど対

応を行い、結果７割程度での配送、通常より給食時間を早めに設定していた学校

では、５分程度、給食開始時間が遅くなりました。 

本件につきましては、発覚後すぐに教育委員会事務局内部、市長、市長部局と

の調整・対応を行い、当日中に報道機関への報告をしています。各学校へは、対

応方法の検討後、当日 11時過ぎにメール、電話連絡し、概況説明、対応をお願

いし、各校のご協力もあり、当日の給食を提供したところです。当日の夕方、改

めて各校へ、原因等含めてご報告とお詫び、また、保護者への報告とお詫びを各

校へ行ったところです。結果的な学校での声ですが、「給食の量が少ない」とい

う声・反応はなく、安堵したところですが、実際、おかわりが出来なかったりし

た子も、中にはいたのではないかと思います。児童生徒、保護者、教職員の方々、

また、委員の皆様にも、この件でご心配をおかけしてしまいましたこと、お詫び

致します。 

今後の対応についてですが、既に、調理委託業者とも話を進め、確実なダブル

チェック、チェック票等、体制の向上を改めて図りました。 

今後、このようなミスがないよう、委託業者含め職員一同、確実な作業の為の

情報共有を行って参ります。 

 

（斉藤課長） 

令和５年度 単Ｐ会長・市教委交流会について私から説明いたします。交流会
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は、市Ｐ連の主催により、2019 年度まで実施しておりましたが、３年間、新型

コロナウィルスの感染拡大により中止となっております。今回は、４年ぶりの開

催となります。毎回、多少食べ物や飲み物を用意し、立食形式で行っております。

日時は、６月 23日（金）、午後７時から 90分程度を予定しております。場所は、

市民プールの２階です。参加者は、市Ｐ連役員や各小中学校 PTA会長、そして市

教委となっております。参加費は 2,000円で当日、受付にてお支払いください。

申込は、６月７日（水）までに、メールまたは電話で社会教育課までお知らせく

ださい。以上でございます。 

 

（小島課長） 

私から、文化財課所管事業のご案内をさせていただきます。まず、現在、旧石

狩小学校円形校舎の一般公開を、９月末まで、毎週、水・木・土曜日に予約制で

行っております。円形校舎の公開に合わせ、６月３日（土）からは、浜益区在住

の八田美津さんが作成した人形の展示を行うこととしております。６月 11日に

は本町地区におきまして、「いしかり本町灯台とハマナスＤＡＹ」というイベン

トが開催されます。ハマナスフェスティバルや石狩灯台の一般公開などが行わ

れ、同日には円形校舎の公開も行います。 

円形校舎におきましては、ＮＨＫ札幌放送局制作の「１７９あなたのマチにお

じゃまします」という番組のロケが、明日５月 31日に行われます。事前収録の

ＶＴＲを円形校舎の教室内で上映し、平成ノブシコブシと地元の方々が石狩市

の魅力を語り合うという内容で、放送日は未定ですが、ＮＨＫ総合テレビで、６

月の金曜日午後８時からの放送予定と伺っております。 

また、いしかり砂丘の風資料館では、年４回予定しておりますテーマ展のひと

つ目として、明治～昭和期に市内で使われていた陶器を展示する、「石狩の Japan

～漆～」を６月 19日まで開催しております。本日の北海道新聞朝刊の石狩当別

版にも掲載されております。機会がございましたら、資料館へお越しくだされば

幸いです。私からは以上です。 

 

（佐々木教育長） 

その他として４点ございましたが、ただいまの説明に関して、ご意見、ご質問

等はありませんか。 

 

【質問・意見なし】 

 

（佐々木教育長） 

それでは内容でございますので、以上でその他を終了いたします。 
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日程第６ 次回定例会の開催日程 

 

（佐々木教育長） 

次に日程第６ 次回会議の開催についてを議題といたします。次回は、６月 30

日、火曜日午後１時 30分からの開催を予定しておりますので、よろしくお願い

いたします。 

 

（佐々木教育長） 

以上をお持ちまして、公開案件は終了いたしました。引き続き審議を行う非公

開案件のうち議案第２号から第９号にかかる説明員以外の方は退席お願いいた

します。 

 

 

【非公開案件の審議等】 

 

 

閉会宣言 

 

（佐々木教育長） 

以上をもって、５月定例会の案件はすべて終了いたしました。これをもちまし

て、令和５年度教育委員会会議５月定例会を閉会いたします。 

閉会15時09分 

 

【非公開案件の審議等の結果】 

 

議案第４号 石狩市教育支援委員会委員の解嘱について【非公開】 

 

原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 区 分 氏 名 
性

別 
所属団体等 解嘱する理由 

1 教育職員 尾崎 邦彦 男 
北海道拓北養護

学校教諭 
学校内の人事異動による 

 

 

議案第５号 石狩市教育支援委員会委員の委嘱について【非公開】 
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原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 区 分 氏 名 性別 新規・継続 所属団体等 

1 

教育職員 

渡曾 朋広 男 新規 石狩市校長会（南線小学校長） 

2 堀部 秀成 男 新規 
石狩市教頭会 

（厚田学園（後期課程）教頭） 

3 菅原 直美 女 新規 花川小学校教諭 

4 永井 康義 男 新規 北海道拓北養護学校教諭 

5 
保健福祉関係

職員 
内川 千景 女 新規 石狩市保健推進課 

 

 

議案第６号 石狩市いじめ問題対策連絡協議会委員の解嘱について【非公開】 

 

原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 区 分 氏 名 
性

別 
所属団体等 解嘱する理由 

1 
石狩市立学校

職員 
中村 信義 男 

石狩市教頭会 

（花川小学校教

頭） 

教頭会内の人事異動によ

る 

 

 

議案第７号 石狩市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について【非公開】 

 

原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 区 分 氏 名 性別 新規・継続 所属団体等 

1 

石狩市立学校

職員 

青山 司 男 新規 
石狩市校長会 

（双葉小学校長） 

2 坂見 明信 男 新規 
石狩市校長会 

（石狩中学校長） 

3 山森 聡 男 新規 
石狩市教頭会 

（生振小学校教頭） 

4 新保 雄三 男 新規 石狩市教頭会 
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（樽川中学校教頭） 

5 関係機関 佐藤 信太郎 男 新規 
北海道警察札幌方面 

北警察署生活安全課長 

6 学識経験者 翁 恵 女 新規 石狩市ＰＴＡ連合会 

 

 

議案第８号 石狩市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について【非公開】 

 

原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 区 分 氏 名 性別 新規・継続 所属団体等 

1 

ＰＴＡ役員 

佐藤 学 男 新規 
石狩市ＰＴＡ連合会 

（樽川中学校） 

2 中村 健太 男 新規 
石狩市ＰＴＡ連合会 

（花川南小学校） 

3 丸山 美沙子 女 新規 
石狩市ＰＴＡ連合会 

（花川小学校） 

4 吉本 英之 男 新規 
石狩市ＰＴＡ連合会 

（花川中学校） 

5 

小中学校の教

職員 

青山 司 男 新規 
石狩市校長会 

（双葉小学校） 

6 岩﨑 修 男 新規 
石狩市教頭会 

（石狩八幡小学校） 

7 梅木 亮子 女 新規 
石狩市教育振興会養護

教諭部会（花川中学校） 

 

 

議案第９号 石狩市民図書館協議会委員の任命について【非公開】 

 

原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 区 分 氏 名 性別 新規・継続 所属団体等 

1 
学校教育関係

者 
山森 聡 男 新規 

石狩市教頭会（生振小

学校） 

2 家庭教育の向 奥野 寛之 男 新規 石狩市 PTA 連合会（監
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上に資する活

動を行う者 

査） 
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会議録署名 

 

上記会議の経過を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名します。 

 

令和５年９月 25日             

               

教 育 長   佐々木 隆哉    
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